

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

12 juin 2024

Région Eurasie



France

En France la fête nationale est célébrée le 14 juillet, date qui marque les débuts du pays en tant que république sous le règne du peuple. À cette date en 1789, la prise de la Bastille lance la Révolution française qui mènera par la suite au renversement de la monarchie. Plusieurs dates sont liées à l'établissement de la République française (la forme longue du nom du pays) : le 22 septembre 1792, la Première République est proclamée. Bien après le 4 octobre 1958, la Cinquième République est établie et cette constitution est encore en vigueur aujourd'hui dans le pays. La France a une tradition laïque et n'a pas collecté officiellement de données sur l'affiliation religieuse de sa population depuis 1872. Ce fait est lié aux lois qui interdisent la collecte ou l'exploitation de données personnelles qui pourraient révéler la race, l'ethnicité ou les opinions politiques, philosophiques ou religieuses des individus. En France, la loi de séparation de l'église et de l'état a été formalisée en 1905. Plus de 30 % de la population française a moins de 25 ans. L'Église du Nazaréen est présente en France depuis 1977. La croissance de l'église a été lente, que ce soit parmi les communautés françaises traditionnelles ainsi que dans diverses communautés issues de l'immigration. L'église agit pour établir une présence dans la tradition de la sainteté dans diverses villes. Mais Dieu, qui fait grandir l'Église du Nazaréen en France, est à l'œuvre pour transformer des vies à son image.



375 membres



9 églises pleinement
organisées, 1 église
pas encore organisée



5 ministres habilités et
11 ministres ordonnés
dans 1 district

PRIÈRE



- Priez pour Juliette, ainsi que pour les autres jeunes croyants de France, afin qu'ils continuent à grandir dans leur marche avec le Seigneur.
 - Priez pour que le Père utilise l'histoire de Juliette pour encourager d'autres personnes dans les moments difficiles qu'ils traversent.
-

LOUANGES



- Louons le Seigneur pour les amis qu'il place sur notre chemin afin de nous mener à Lui !
- Remercions Dieu pour les ouvriers fidèles qui créent des opportunités pour autrui de rencontrer Jésus !



Juliette a toujours cru en Dieu, mais du fait de traumatismes subis durant son enfance en Haïti, et suite à la déception de l'échec de son adoption par une famille française, elle a commencé à se questionner concernant Dieu.

« Je commençais à ne plus croire en Dieu » se souvient Juliette. Après des années de souffrance, elle était convaincue qu'elle était seule.



Pendant le Covid, Juliette s'est liée d'amitié avec un garçon de son âge via un groupe sur WhatsApp. Ils se parlaient régulièrement au téléphone. Le garçon et sa mère assistaient à une église du Nazaréen près de Paris. Sa mère participait à un groupe de prière qui se réunissait par conférence téléphonique six jours par semaine. Pendant leurs appels, Juliette entendait la mère de son ami qui parlait à Jésus, demandant son aide et sa force. Juliette était fascinée. Les prières de cette femme à Jésus étaient entièrement différentes de toutes les prières qu'elle avait connues.

« Je trouvais ça si beau » raconte Juliette. « Qui est ce Dieu à qui je peux parler ? C'est le type de relation que je veux avoir avec Dieu. » Elle a alors rejoint une réunion du groupe de jeunes qui avait lieu en ligne chaque semaine.

Elle était étonnée d'apprendre que tout ce dont elle avait besoin pour devenir chrétienne, c'était de croire en Dieu de tout son cœur et d'accepter Jésus comme Seigneur. Elle a demandé si elle devait le faire en étant présente dans un bâtiment de l'église et quand on lui a dit qu'elle pouvait devenir disciple de Jésus là où elle se trouvait, en priant de tout son cœur, elle répondit : « OK, alors faisons-le maintenant ! » Plus tard, elle témoigna : « J'ai compris que tous mes problèmes n'étaient plus mes problèmes. Tout cela était entre ses mains. »



Peu après, Juliette a été baptisée et même si elle a été confrontée à des défis dans sa foi, elle continue à constater que Jésus l'appelle à une relation toujours plus profonde avec Lui. Dieu est un Dieu qui restaure. « Dieu veut que tu sois renouvelé(e) » explique-t-elle. « Pour l'écouter... j'apprends tous les jours. »

Cet article a été initialement publié dans la lettre de nouvelles Eurasia Region Snapshots en novembre 2023.

[Pourriez-vous accomplir un service ?](#)

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Eurasie ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

